
２０１５年度 

１０月号 

一般社団法人にいがた北青年会議所 

２０１５年度スローガン 

～プライドを捨てる  

   プライドを持て～ 

上半期通常総会 

今年度の上半期事業報告・収支決算報告・下半期事業報告そして新入会員バッジ授与が滞りなく進行されました。                   

9月5日（土）一般社団法人

長岡青年会議所60周年記念

式典・祝賀会がアオーレ長

岡にて開催されました。登

録数1000名を超える盛大な

会でした。長岡青年会議所

の歴史やメンバーの意気込

み、勢いを感じられたまし

た。60周年誠におめでとう

ございます！ 

一般社団法人長岡青年会議所60周年記念式典  

9月12日（土）白根の地で、  

ブロック大会が開催されました。

白根青年会議所のおもてなしの心

がこもった設えに感動しました。 

第４５回ブロック大会白根大会 

９月例会・『葛塚祭りへの参画ゴミ拾い』 

 9月8日（火）9月例会『葛塚祭りへの参画・ゴミ拾い』が実施

されました。長年継続して行っている事業で、今年は今までで一

番ゴミが少なく、活動が少しずつ実を結んでいると肌で感じられ

ました。｢一緒にゴミを拾いましょう｣と呼びかけながら拾ってい

たら、人が人を呼び大きな輪になったことには正直驚きました。

何人もの方が賛同して下さり、とても嬉しい出来事となりまし

た。一緒にゴミを拾って下さった祭りの参加者や大学生、本当に

ありがとうございました。道路だけではなく、メンバーの気持ち

もスッキリとキレイになった参画事業でした。  

『ＮＭＣ ＷＯＲＫＳ』 メンバー向け説明会 

北区活性委員

会、下半期で

は９月後半戦

のＮＭＣに全

力を注ぎます 

人間力醸成委

員会、下半期

では１０月に

世界記録に挑

戦します 

中長期戦略開発特別

室、１１月世界会議

が開催される金沢で

例会を行いたいと考

えています 

8月31日（月） 

松潟屋にて上半

期通常総会が開

催されました。 

事務財政部、

これからも円

滑な会議が出

来るよう運営

します 

広報部、引き続き修

練・ホームページ。

そして１０月後半に

講師を招いての事業

を行います 

新入会員 Ｋ.Ｉ架設工業(株) 岩名圭太くん 

祝 
入会おめでとう！  

これからは同じメ

ンバーとして、こ

の北区を盛り上げ

ましょう！ 

右も左もわかりま

せんが、皆さんか

ら勉強させて頂き

ます。よろしくお

願いします。 

入会してから１０年。ＪＣで学ん

だことはできるか、できないかで

は無く、やるか、やらないかで

す。皆さん共に頑張りましょう。 

今日は邉っても

いいよね♪ 

卒業生の皆様お

めでとうござい

ま～す！！ 顔が真っ赤の卒業生 

当青年会議所からは、渡邉 和也委員長・頓所 充監事・長井 裕三監事・小林 直樹委員・鈴木 秀明副委員長                

の5名が卒業いたします。卒業生を囲み、多いに盛り上がりました。 

継続は力なり 

私たちにも

手伝わせて

下さい 

俺たちも一緒に

拾っていいですか 
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木崎中学校の女の子も参加

してくれました。 

医療福祉大学生も賛同して

くれました。 

9月16日（水）商工会にてメンバー向け全体説明

会が行われました。阿部理事長兼代表から、 

｢今回の説明会では感動しております。やると決

めたらやるのが、にいがた北青年会議所メン

バー。同じ方向を向いて団結しましょう｣と代表

挨拶がありました。一人ひとりが全力を尽くし

て出来ることを精一杯やり遂げましょう！ 

 9月8日（火）9月例会が町北幸にて開催されました。葛塚祭りの最終日ということで、車両進入禁止箇所が多数あり、車が近くまで

入れなかったせいか、遅刻するメンバーが目立ちました。理事長からは、どんな理由であれ連絡も無く遅刻するのはいかがなものか

タイムスケジュールの組み方を見直し、今一度気を引き締めようと挨拶を頂きました。 

笠原副理事長、第一子誕生おめでとうご

ざいます。女の子で名前は一華(いちか)

ちゃんです。仕事も家庭もＪＣも100％で

取り組んでいる笠原副理事長を目標とさ

せてもらっているメンバーは多いです。 


